



Murillo Karam sí tiene culpa, señalan políticos

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

LEGISLADORES FEDERALES opinaron que la detención del exprocurador general de la República, Jesús Murillo Karam, no es un triunfo, sino un avance para llegar a la verdad en la investigación por la desaparición de los 43 normalistas.

Sin embargo, dijeron, sí tiene responsabilidad al presuntamente tergiversar la información y crear una verdad a modo.

“Hay que ver qué pasó con la investigación, si se tergiversó, como se ha dicho por investigaciones internacionales; si se encubrió a personas, si se permitió la tortura; claro que tiene que aportar la detención al caso”, destacó el legislador Manuel Vázquez Arellano.

Dijo que la detención de Murillo Karam no se puede considerar un triunfo, sino un avance, pues se tiene que ver si encuadra en los delitos que se le imputan para que termine en una sentencia.

Aseveró que Murillo Karam sí tiene responsabilidad en el caso de la desaparición de los normalistas, ya que encubrió la tortura, manipuló la investigación e intentó dar a la opinión pública una versión a

modo para dar una salida política al caso.

Además, comentó que es urgente que se extradite al exdirector de la Agencia de Investigación Criminal, Tomás Zerón de Lucio, ya que también tiene mucha responsabilidad.

“Vamos a emitir un exhorto a la Fiscalía y Poder Judicial para que hagan su parte. Y están ahí todos los indicios y ya tienen que hacer su trabajo”, indicó.

Por separado, la integrante de la Comisión de Justicia en San Lázaro Elizabeth Pérez Valdez dijo a este diario que Murillo Karam puede tener alguna responsabilidad en el caso, pero los verdaderos responsables son otras personas, por eso es urgente que se traiga a Tomás Zerón de Lucio, pues es una de las personas que puede ayudar aún más.

“Sí tiene algún tipo de responsabilidad

en las actuaciones posteriores a lo sucedido en Ayotzinapa, pero quienes ejecutaron las órdenes de desaparecerlos son de los que no hay certeza, pues son los verdaderos responsables de los hechos”, dijo.

La legisladora del PRD dijo que hay muchas omisiones en el caso de los normalistas, pues desde hace tiempo se sabe que fue el Estado el responsable de su desaparición.

“HAY QUE VER realmente

qué pasó con la investigación, si se tergiversó, si se encubrió a personas, si se permitió la tortura; claro que tiene que aportar la detención al caso”

Manuel Vázquez Arellano

Legislador de Morena